

## McLaren liefert die letzten 620R aus

Nachdem die Produktion im Dezember beendet worden ist, liefert McLaren nun die letzten 620R aus. Damit endet die Geschichte der Sports Series, die 2015 mit der Vorstellung des 570S auf der New Yorker Auto Show begonnen hatte. Von dem Coupé und den sechs weiteren Modellen bis hin zum 620R sind über 8500 Stück gebaut worden.

Der vom Rennsport inspirierte 620R ist mit 620 PS (456 kW) und 620 Newtonmetern Drehmoment das leistungsstärkste Derivat der Sports Series. Das Coupé mit dem 3,8-Liter-V8-Motor teilt Aerodynamik-, Hardware- und Fahrwerkskomponenten mit dem Rennwagen 570S GT4 und wurde 225-mal gebaut. (ampnet/jri)

---

## Bilder zum Artikel



McLaren 620R.

Foto: Auto-Medienportal.Net/McLaren

---



McLaren 620R.

Foto: Auto-Medienportal.Net/McLaren

---



McLaren 620R.

Foto: Auto-Medienportal.Net/McLaren

---



McLaren 620R.

Foto: Auto-Medienportal.Net/McLaren

---



McLaren 620R.

Foto: Auto-Medienportal.Net/McLaren

---



McLaren 620R.

Foto: Auto-Medienportal.Net/McLaren

---